

**ASCAIN**

# Un coup de pouce pour Les Poneys de Manon

Vendredi 2 décembre, lors d'une amicale soirée au Txikitin, 600 euros ont été remis aux Poneys de Manon. Un coup de pouce pour cette association basée à Ainhoa, dont le but est d'organiser des rencontres d'enfants hospitalisés avec des poneys.

« La somme offerte correspond pour partie aux dons reçus pendant la randonnée solidaire autour de la petite Léa, lors de la Skyrhune, et pour partie, aux bénéfices de la troisième édition de ce trail de 21 km, qui s'est déroulé à Ascain, le 24 septembre dernier », précise l'organisateur de la course, Nicolas Darmaillacq.

## Prochaine Skyrhune

Et de rappeler que la Lemur Team n'organise pas la Skyrhune à titre lucratif : « Depuis sa création en 2014, le budget est équilibré en amont de l'événement. Si des bénéfices sont réalisés, la Lemur Team s'engage à rever-



**Les parents de Léa et Nicolas Darmaillacq (T-shirt rouge, à droite) ont remis deux chèques aux Poneys de Manon.** PHOTO A. D.

ser des fonds à des associations caritatives et de soutien. Autour de la passion du trail et de la montagne, des valeurs communes nous unissent.»

Des valeurs sportives et humaines

que les coureurs partageront à nouveau, en 2017 : rendez-vous est donné pour la 4<sup>e</sup> édition de la Skyrhune, samedi 30 septembre.

**Annie Dumay**